
令和４年度第２回さぬき市コミュニティ放送番組審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 令和５年３月２２日（水）  １３：３０～１４：３０ 

２ 場 所 大川農村環境改善センター  

３ 出席者［委 員］細川昌宏 亀井健男 吉田雅美 井上綾子 宇山雅代 

水野貴之 松浦宏和 内柴泉  

［事務局］ 秘書広報課長 福澤光朝 副主幹 古市泰彦 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について 

      ２．文字放送・データ放送について 

      ３．その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

只今から令和４年度第２回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を開会

します。 

 

本日の会議は、番組審議会の委員１３人のうち８人が出席されています。

さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則第４条第２項に規定する委員の

過半数が出席されておりますので、本会議が成立していることをご報告申

し上げます。 

 

それでは、はじめに会議の公開、非公開についてお諮りしたいと思いま

す。 

この会議は、さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則で定めるところ

により、会議は,特に非公開にしなければならない事項を除きまして、原則

公開するということになっています。本会議もそれに従い公開で進めさせ

ていただいてよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

特に異議がないようでございますので公開での会議とします。 

なお、本日の会議の傍聴者は今のところございません。 

それでは、議題に移りたいと思います。 

本来、審議会規則第４条の規定により、会長が議長を行うところであり

ますが、欠席のため第３条の規定により、宇山副会長に議長をお願いしま

す。 



（副会長） 

 

 

 

 

（副会長） 

 

 

（事務局） 

 

（副会長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

 

 

それでは、議事をはじめさせていただきます。 

本日の会議は新型コロナウィルス感染症の感染予防のため終了時間を午

後２時３０ぐらいにしたいと思います。 

ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

それでは、議題１のさぬき市コミュニティ放送自主制作番組編成につい

て事務局から説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

 

事務局からの説明が終わりました。ご意見、質問がありましたらお願い

いたします。 

 

スタッフが少ないので仕方がないと思いますが、さぬき市関係で活躍し

ている人を紹介してほしいと思います。 

例として人口減少や移住者、外国の方の紹介などで、前に放送した ALT

の英会話講座はよかったと思います。 

スタッフが一生懸命されているのはわかるので、月１でもコーナーがあ

ったらいいのではないかと思います。 

表敬訪問だけでなく、実際の練習風景などの現場も取材してほしいと思

います。 

 

ニュースでは紹介しています。練習風景などの取材もしていますが、す

べてとなりますと、制作に時間がかかり、取材先の都合もありますので厳

しいかと思います。 

 

視聴者の撮影した映像の活用や若い人が番組制作に参加できるような取

り組みをしてみてはいかがでしょうか。 

 

撮影して放送するにはさまざまな権利処理がありますので事前の研修な

どが必要です。映像内容等のマニュアルなどを検討したいと思います。 

 

地域おこし協力隊を活用した番組制作をしたらどうでしょうか。 

東かがわ市と比べてケーブルテレビがあるのが強みだと思います。 

さぬき市を活性化するための役割を担うのがコミュニティ放送ではない

かと思います。子どもたちの成果を発表する場として活用したいし、映像



 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

（副会長） 

 

（事務局） 

 

（副会長） 

 

 

（委員） 

 

（副会長） 

 

 

 

（副会長） 

 

 

（委員） 

 

 

（副会長） 

 

 

 

 

（副会長） 

 

（事務局） 

制作の技術指導もお願いできたらと思います。 

 

所管課と協議したいと思います。技術協力は可能です。 

 

旬の話題など新たな企画を取り入れ、番組の取捨選択をしてはどうか。 

 

その時々の話題をニュース番組として放送しており、これまでの番組放

送も引き続き見たいという市民の方からの意見もあります。 

 

次に議題２の文字放送、データ放送について事務局から説明を求めます。 

 

（事務局説明） 

 

事務局からの説明が終わりました。ご意見、ご質問がありましたらお願

いいたします。 

 

特になし 

 

次に、議題３のＳＣＮ制作番組を視聴します。 

 

（ＳＣＮ制作番組を視聴）「ＳＣＮニュース」 

 

ただ今ご視聴いていただいた番組について、ご意見、ご質問はありませ

んか。 

 

番組の取材に何度もきていただいて感謝していました。 

映像をもう一度みたいと思います。 

 

コロナ禍でいけませんので、卒業式を家で視聴して感激しています。 

そこに行っていなくてもみられるのはたいへんありがたいです。 

少人数でたいへんだと思いますが、市民の皆さんに伝えていただけるの

で頑張っていただけたらと思います。 

 

次に、議題４のその他について、何かございませんか。 

 

放送法に基づく報告についてはございません。 



 

 

（副会長） 

 

 

他に意見がないようであれば、以上をもちまして令４年度第２回さぬき

市コミュニティ放送番組審議会を閉会します。 


